

La Russie souligne qu'il ne faut pas tirer des conclusions précipitées sur le crash d'avion.



Moscou, 7 novembre, (RHC-PL).-L'Agence fédérale de transport aérien de la Russie a insisté sur le fait qu'il est prématuré de tirer des conclusions précipitées sur le crash d'avion survenu samedi dernier dans le Sinaï, avant la fin du travail de la commission multinationale d'enquêtes à ce sujet.

La Russie a précisé qu'elle a reçu les premières données sur les boîtes noires. Pour sa part, l'Égypte a signalé qu'aucune hypothèse servant à expliquer cette tragédie est privilégiée, bien que certaines sources mettent l'accent sur un présumé attentat terroriste.

L'équipe multidisciplinaire d'experts égyptiens, russes et d'autres pays poursuivent les recherches. Les gouvernements du Caire et de Moscou ont qualifié de "rhétorique de propagande" la revendication par l'État Islamique de la catastrophe.

En plus, des spécialistes considèrent que cette version a comme but de réduire le soutien de l'opinion publique russe à la politique de son gouvernement concernant la situation en Syrie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/75166-la-russie-souligne-queil-ne-faut-pas-tirer-des-conclusions-precipitees-sur-le-crash-davion>



Radio Habana Cuba